

Doce utes optan a construir el trasvase

F. J. B./ REDACCIÓN

Un total de doce uniones temporales de empresas (utes) han presentado sus propuestas para la ejecución del nuevo trazado del trasvase Júcar-Vinalopó dentro del plazo fijado por la sociedad estatal Aguas del Júcar para la admisión de proposiciones técnicas y económicas, que concluyó el lunes. De esa docena de entidades que participan en el concurso, once cuentan con la presencia de empresas de la Comunidad Valenciana, entre ellas las alicantinas Ecisa, Torres Cámara, Los Serranos o Romymar. Destaca también la participación de las constructoras más importantes de ámbito estatal como OHL, Lubasa, Sacyr, FCC, Ferrovial y Agroman, según informó ayer Aguas del Júcar en un comunicado.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente
Noticia Origen		
	Un informe revela que el agua de Cullera no sirve para los cultivos de la provincia. Alicante	

Aguas del Júcar analizará ahora las proposiciones técnicas, tras lo cual pasará a valorar las ofertas económicas de las empresas. La fecha oficial de apertura de proposiciones económicas será el próximo 22 de junio.

De este modo, la adjudicación de las obras podrá realizarse a finales de ese mes y comenzar antes de que termine este año.

El consejero delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, aseguró en una nota pública que «las ofertas presentadas demuestran el interés y la confianza de las empresas de nuestra Comunidad respecto al nuevo trazado de la conducción Júcar-Vinalopó. Damos así un paso más hacia la solución integral que impulsa el Ministerio de Medio Ambiente para resolver las necesidades hídricas de esta Comunidad y especialmente de la provincia de Alicante», dijo Marugán. «El nuevo trazado -explica Marugán- sigue adelante y las obras comenzarán antes de que acabe el año».

Compra de agua

Por otro lado, la Mancomunidad de Canales del Taibilla cerró ayer un acuerdo con los arroceros de Hellín, cuyos cultivos están dentro de la Denominación de Origen de Calasparra, para comprarles 1,5 hectómetros cúbicos de agua. El Taibilla pagará 0,25 euros por metro cúbico y el caudal completará el abastecimiento de la Mancomunidad en Alicante y Murcia.